



Assistance Humanitaire *internationale*

Sois humble car tu es fait de boue, sois noble car tu es fait d'étoiles...

avec le soutien de



Mission - Maroc 2009

Dans le cadre de la coopération entre partenaires de l'**Union Internationale pour l'Action Humanitaire** (UIAH), **AHI** a participé à deux actions humanitaires sur le Maroc pendant l'année 2009.

La première, en appui à **CIOTAT AFRICA - Les Voiles du Partage**, avec son président Gérard Lamur.

Etaient aussi impliqués fortement, **KOTEBA HERAULT** et **BOULE DE NEIGE EN AFRIQUE**, ainsi qu'**HÔPITAL ASSISTANCE INTERNATIONAL**.

Ces quatre structures humanitaires ont fournies en matériels **CIOTAT AFRICA** qui a fait partir, pour une première expérience, sept voiliers de 40 à 45 pieds, lourdement chargés dans leurs soutes de cette aide humanitaire.

Humanitaire Régate (FILM)

Une belle expérience humaine qui les a conduits au Maroc (fournitures scolaires pour **AHI**), puis aux Îles du Cap Vert, à Dakar et en Casamance.

Une nouvelle opération est en préparation pour un départ de 15 voiliers sur Haïti pour 2011.





Une deuxième opération est venue en appui à **KOTEBA HERAULT**, sur le Maroc, et le camion d'AHI, abondamment rempli de matériel, comme toujours.

Une première escale les a amenés à Tanger, puis à Marrakech et enfin à Ouarzazate. Le premier pour l'équipement d'une école, le deuxième pour celui d'une maison de retraite pour défavorisés et enfin, idée magique de KOTEBA, un camion/bloc opératoire d'ophtalmologie.



